



Beauvais, le 20 mai 2021

Jacques Benoit-Gonnin
Évêque de Beauvais, Noyon et Senlis

À Messieurs les Curés
Aux responsables des communautés religieuses du diocèse
Aux prêtres desservants dans la forme extraordinaire

Objet : Communion sur la langue

Au début de la crise sanitaire, le 20 mars 2020, je vous demandais de procéder à des ajustements dans la manière de célébrer et d'organiser les liturgies eucharistiques afin de limiter la propagation du virus Covid-19. Je demandais notamment que la communion soit donnée dans la main.

Je remercie ceux qui ont bien voulu tenir compte de cette demande pour le bien de tous, spécialement des fidèles plus fragiles ou exposés.

A l'heure où l'amélioration des indicateurs sanitaires est confirmée et où certains assouplissements ont lieu, je souhaite autoriser à nouveau la communion sur la langue.

Chaque curé et chaque responsable de communauté religieuse saura trouver la manière la plus ajustée pour proposer à nouveau cette manière de communier et la mettre en œuvre.

Ce faisant, nous restons vigilants pour maintenir les gestes barrières puisque si la situation sanitaire s'améliore, le virus n'est pas vaincu et des craintes demeurent chez un certain nombre de fidèles plus fragiles, malgré le déploiement des vaccinations.

Alors que nous nous apprêtons à célébrer la solennité de la Pentecôte, rassemblons notre prière pour que l'Esprit Saint renouvelle en nous les dons d'adoration, de charité fraternelle et d'unité par lesquels la sainteté de Dieu transforme les cœurs et renouvelle l'Église et le monde.

+ Jacques Benoit-Gonnin
Évêque de Beauvais, Noyon et Senlis